

jueves 18 de junio de 2020

La Laguna reorienta sus explotaciones agrarias hacia los nuevos retos de la producción sostenible

El área de Desarrollo Rural, en colaboración con COAG-Canarias, pone en marcha un servicio gratuito de apoyo y asistencia técnica para impulsar prácticas respetuosas con el medioambiente



La apuesta del Ayuntamiento de La Laguna por favorecer que el sector agropecuario del municipio siga dando pasos para orientar su manera de producir hacia las nuevas exigencias de la sociedad y la legislación -en cuestiones como el medioambiente, el uso de recursos locales y la mitigación y adaptación al cambio climático- ha dado lugar a la puesta en marcha de un nuevo servicio desde el área de Desarrollo Rural.

En colaboración con la organización agraria COAG-Canarias, Desarrollo Rural ha decidido poner en marcha el proyecto *Contribuyendo a un agro compatible con el medioambiente y el cambio climático en La Laguna*. A través de esta ambiciosa iniciativa, pretende dar herramientas para que el sector esté acompañado en esta reorientación sobre la manera de producir y gestionar la explotación, camino que ya una parte importante de agricultores y agricultoras han iniciado pero para lo que es fundamental un apoyo y asistencia técnica profesional.

A través de este programa, que para los participantes en el mismo es gratuito, las personas reciben asesoramiento técnico en la propia finca sobre múltiples cuestiones (fertilización, manejo de plagas y técnicas de cultivo), formación sobre la gestión de estiércoles y uso de la flora canaria como setos. Además, pueden adquirir conocimientos sobre la interacción entre ganadería y agricultura o el manejo de plagas y tienen la posibilidad de ser partícipes de algunos ensayos de interés sobre mejoras del suelo, entre otros.

A pesar de las dificultades generadas por la crisis del covid-19, este proyecto ha podido continuar implementándose y actualmente una decena de productores y productoras de orientaciones diversas (hortícolas, frutales, cereales, etcétera) se benefician ya del servicio.

Dado que este programa está abierto a todos los laguneros y laguneras, aquel que quiera participar puede ponerse en contacto con el equipo técnico del COAG-Canarias a través del correo electrónico coagtf@coagcanarias.es [<mailto:coagtf@coagcanarias.es>] o el teléfono 922 299 655.